

令和7年1月22日

保護者の皆様へ

金沢市立額中学校

校長 町出 達朗

インフルエンザの流行に伴う対応について（お知らせ）

日頃より、本校の教育活動にご理解とご協力いただき誠にありがとうございます。

本日、新たに2年生1クラスと1年生1クラスにおいて、インフルエンザ及び発熱症状による欠席者数、朝の健康観察による実態把握から、学校医及び教育委員会との相談の上、当該クラスについては、給食後の授業を打ち切って生徒は速やかに下校することとし、1月23日（木）と24日（金）の2日間を学級閉鎖とすることを決定いたしました。

なお、現在すでに学級閉鎖措置を実施している2年生・1年生の計2クラスについては、予定どおり1月24日（金）より再開する見込みです。

引き続き、放課後の部活動等につきましても、今週末の1月26日（日）までは、原則として活動を停止する形としますが、喫緊に大会を控えるなど、やむを得ず活動を行う必要がある部については、終礼後に1時間程度の活動を認めております。詳細については顧問を通じて、部員及び保護者にお知らせしております。

今後もさらに罹患者が増え、他のクラスにおいても授業の打ち切りや学級閉鎖等の措置を行う可能性があります。その際は、tetoru 及び学校メール等にて速やかにお知らせをいたします。さらなる感染拡大防止のため、引き続きご理解とご協力をお願いいたします。